



あかまつ

令和4年度

第43号

令和4年10月28日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

読書集会行われる 10月25日(火)

25日(火)に図書委員会主催の読書集会がありました。プログラムは、「南小図書室クイズ」「貸し出しの人気の本ランキング」「読み聞かせ」でした。図書委員会の子どもたちが、休み時間を返上して準備や練習をしてくれていたものです。意外な答えのクイズやなるほどと思えるランキング、読み聞かせの朗読もとても上手に読んでいましたので、全校の子どもたちは、楽しくクイズに参加したり、熱心に読み聞かせを聞いたりしていました。集会が終わった後の図書委員会のメンバーも、満足感いっぱいの表情でした。

最後の感想発表のコーナーでは、自分から進んで手を挙げて答えてくれる子がいました。「みんなの前で堂々と自分の意見を話すこと」は南小の課題の一つですが、チャレンジしてくれた5人にみんなで大きな拍手をしました。全校の前で堂々と集会を行った図書委員のみなさん、最後の感想発表で積極的に答えてくれたみなさん、どちらもとても立派でした!! この秋、南小の子どもたちが足しげく図書室に通い、読書に親しんでいる姿が多く見られるようになってほしいと期待しているところです。



次のようなクイズが出題されました。「牛はどこでも『モ〜!』という本がある。それでは、「クマは『クマツ』となく?!!」という本がある、○か×か???

1・2年生が焼き芋に舌鼓

各学年とも家庭科や生活科等の時間を使って、10月上旬に収穫していたサツマイモ料理に挑戦しました。芋けんぴや油を使わない大学いもなど、それぞれに工夫を凝らし、無理のない内容で楽しく学習を終えました。1・2年生は、CSボランティアの〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんにお手伝いいただき、新聞紙とアルミホイルで包んだサツマイモを大事に抱えて、焼き芋にチャレンジ!!給食後の5校時でしたが、少しずつ分け合って食べました。なべっこのガンガンを使うことや、ボランティアの方にお手伝いいただければ安全に、そしておいしく焼けることが分かりましたので、来年は他の学年もできるかも!?



教育アドバイザー来校

28日(金)大仙市教育委員会の教育アドバイザーの先生から全校の授業を参観していただきました。「5月に来たときよりも子どもたちの表情が明るく元気な様子だった」「タブレットを効果的に使っているので引き続きがんばってほしい」と励ましの言葉をいただくことができました。



おめでとう!

県南 U-10 大会 兼
読売カップ県南地区予選大会
第 3 位

大仙 SC

4 年	〇〇〇〇	さん
4 年	〇〇〇〇	さん
2 年	〇〇〇〇	さん

